

**Replik zur Beantwortung der Schriftlichen Anfrage betreffend Sonnencrème am und im
Rhein**

25.5356.03

Dem Regierungsrat sei für die Stellungnahme gedankt, auch wenn es insgesamt bedauernswert ist, dass aus den Erfahrungen der Women's Euro 2025 keine direkten Massnahmen ergriffen werden und der Schutz der Bevölkerung mit dem Verweis auf die Eigenverantwortung nicht intensiviert wird.

Positiv zu bewerten ist, dass die Umweltauswirkungen von Stoffen, wie sie in Sonnencrèmes vorkommen, keine relevanten Umweltauswirkungen im Rhein zu zeitigen scheinen.

Dass der Regierungsrat, obwohl er mit den Betreibern des Pilotprojekts der Sonnencrème-Spendern und auch verwaltungsintern eine Evaluation vorgenommen hat, diese auf Anfrage des Grossen Rat mit spitzfindigen Antworten nicht zur Verfügung stellt, ist sehr irritierend und schädigt aus Sicht des Anfragestellers das Vertrauen in die staatlichen Institutionen und insbesondere der Exekutive.

Oliver Thommen